

Hoy habrá asamblea general de estudiantes para definir continuidad de movilización

Sin diálogo entre las partes: sigue paro estudiantil en la UMAG

● Jóvenes esperan soluciones alimentarias a vegetarianos, veganos y celíacos. Rector Maripani habló de “ocupación ilegítima” de dependencias universitarias, anticipando recurso judicial para desalojo.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Sin mucho diálogo entre las partes, se desarrolló el segundo día de movilización convocada por los estudiantes de la UMAG. De igual manera, ayer fue el primer día en que los jóvenes pernoctaron en las dependencias de la casa de estudios, con el objetivo de exigir una pronta solución a sus demandas por el servicio de alimentación en el casino universitario.

Camila Mansilla, presidenta de la federación estudiantil, comentó que en obediencia a lo votado en una asamblea el lunes, donde participaron 1.504 personas, “tenemos ocupado el edificio de Ingeniería, el edificio de Ciencias de la Salud, y además, nuestros compañeros que estudian arquitectura están resguardando el Instituto de la Patagonia”.

Son 26 centros estudiantiles adheridos a la

movilización. También, están consideradas aquellas directivas de carreras técnicas profesionales de la UMAG.

Primera noche

Respecto a cómo fue la estadía en la primera noche al interior de la universidad, Mansilla agregó que fue “con harto frío. Tuvimos muchos compañeros participando y a medida que iba pasando la noche llegaban más. Nos iban preguntando qué necesitábamos, como café, y al rato después llegaban con cosas. Así que muy orgullosos del trabajo realizado como estamento y el poder de convocatoria que hemos tenido de la federación”.

Respuesta de Maripani

En tanto, el equipo directivo encabezado por el rector José Maripani emitió un comunicado público, donde manifestaban su rechazo a la medida adoptada por los estudiantes, tildándo-



Son 26 los centros estudiantiles adheridos a la movilización.

la de “ocupación ilegítima” de las dependencias.

Paralelamente, el rector agregó que “se ha presentado un recurso judicial ante la Corte de Apelaciones” para progresar con el desalojo estudiantil en el campus central y el Instituto de la Patagonia”.

De igual forma, el equipo directivo espera concretar una pronta solución a este conflicto, a través del diálogo y así implementar las medidas necesarias que benefician a la comunidad universitaria, ya que reconoció conversaciones con el gerente nacional de opera-

ciones y el gerente regional de la empresa concesionaria del casino, para abordar un acuerdo para solucionar esta situación.

Pese a esto, la movilización se mantendrá por hoy, y su continuidad dependerá de una asamblea estudiantil a realizarse esta jornada.